



Mengapa Photoism Memutuskan untuk Membatalkan Merchandise Stray Kids yang Paling Dinanti?

Description

Cabang Photoism di Taiwan Menghapus Pos Terkait Barang Merchandise Stray Kids dari Instagram

Pada 7 Maret 2024, cabang salah satu perusahaan ternama di Korea Selatan, Photoism, telah menghapus pos terkait barang merchandise Stray Kids dari akun Instagram resminya, meninggalkan internet dalam kebingungan. Photoism dikenal karena kolaborasinya dengan tokoh-tokoh K-pop terkenal seperti BTS, NCT127, ENHYPEN, dan lainnya.

Kolaborasi antara Stray Kids dan Photoism Korea untuk merchandise SKZ's Magic School diumumkan melalui cabang Taiwan namun kemudian dihapus dengan alasan politik. Hal ini menunjukkan adanya perselisihan yang sedang berlangsung terkait kolaborasi Stray Kids.

Spekulasi penggemar tentang kolaborasi ini terkonfirmasi saat Photoism Korea mengumumkan kerjasama untuk merchandise foto dengan Stray Kids untuk fan meeting keempat mereka, SKZ's Magic School. Photo frame akan tersedia untuk penggemar di dua tempat antara 14 hingga 31 Maret 2024.

Cabang baru Photoism di Taichung, Taiwan, mengumumkan alasan politik terkait penundaan kolaborasi dengan Stray Kids, namun menegaskan akan berjuang agar merchandise tersebut tersedia bagi penggemar di Taiwan dan negara lain.

Kelompok K-pop tersebut juga telah merilis agenda mereka untuk tahun ini melalui video STEP OUT 2024, termasuk tur konser dunia ketiga, rilis album baru, dan masih banyak lagi. Penundaan kolaborasi ini menarik perhatian banyak penggemar internasional, yang mengharapkan merchandise terkait akan tersedia di negara lain.

Ringkasan

Pada tanggal 7 Maret 2024, salah satu cabang Photoism menghapus posting terkait merchandise Stray Kids dari akun Instagram resminya, meninggalkan kebingungan di internet. Apakah kamu penggemar Stray Kids? Apa pendapatmu tentang kolaborasi mereka dengan Photoism? Bagaimana menurutmu tanggapan dari pihak JYP Entertainment terkait merchandise tersebut? Yuk berikan pendapatmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark